

Versöhnlicher Vorrundenabschluss

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 26. November 2011 um 14:45 Uhr -



Nach drei sieglosen Spielen infolge kann die 4. Herren am Freitagabend im letzten Saisonspiel des Jahres noch einmal doppelt punkten. Mit 9:7 gewinnt das Team gegen den TTC Roth 2, der bisher eigentlich immer eine Nummer zu groß gewesen war. Allerdings musste Roth auch auf zwei Stammkräfte verzichten und setzte damit zwei Nachwuchsspieler ein, die sich achtbar schlugen. Bester Dichtelbacher war erneut Neuzugang Timo Küpper, der an der Seite von Norbert Ballbach zwei Doppel beisteuern und außerdem zwei ungefährdete Einzelsiege einfahren konnte. Im vorderen Paarkreuz war lediglich Manfred Franz (Foto) in seinem zweiten Einzel siegreich, in dem er eine sehr ordentliche Leistung bot und seine gefährlichen Schmetterbälle immer wieder einzusetzen wusste.

Die beiden Routiniers im hinteren Paarkreuz, Lothar Breidenbach und Günter Emmel, steuerten drei Einzelsiege und einen Doppelerfolg bei. Etwas kurios: Nach 1:2-Satzrückstand im Entscheidungsdoppel nach guten 2 ½ Stunden Spielzeit machten die Dichtelbacher durch zwei klare Sätze mit 11:2 und 11:4 letztlich kurzen Prozess. Die 4. Herren überwintert damit in der 3. Kreisklasse Staffel 1 auf dem sechsten und damit drittletzten Platz.